
Subject: Fin weiterhin nehmen ?
Posted by chris06 on Sun, 14 Sep 2008 11:49:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

vor zwei Monaten habe ich mich getraut meine Haare abzurasieren. Bin froh diesen Schritt
gewagt zu haben und bin glücklich mit meinem 3 mm Schnitt. Habe in meinem Beruf viel mit
Menschen zu tun. Die meisten sagen, dass mir die Frisur steht. War echt  überrascht über so
viele positive Meinungen. 

Fin nehme ich mittlerweile seit 2,5 Jahren. Verbessert hat sich an meinem Haarstatus nichts,
verschlechtert jedoch auch nicht. 

Bin stark am überlegen ob ich Fin absetzen soll, weiß halt nicht ob mir der Haarstatus im
späteren Alter immernoch gefällt. Bin jetzt 23. Ich möchts halt nicht irgendwann bereuen. 

Wollt jetzt einfach mal eure Meinungen dazu hören.
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